



Leche Alcohólica

Aunque parezcan dos productos incompatibles o de difícil coadaptación, la leche y el alcohol han servido a los ingleses para inventar una nueva bebida llamada «Noggo» hecha a base de estos dos líquidos y que está dando mucho que hablar.

A fin de que la nueva bebida tenga más aliciente y se capte pronto la simpatía de los bebedores, se fabrica en cuatro sabores diferentes sabor a coñac, a whisky, a ron y a ginebra.

Con el «Noggo» tenemos pues un nombre más a añadir a las bebidas embriagantes. Nada extraño sería que cuando menos lo pensáramos encontrásemos un hombre por la calle que nos dijera: Hombre, tenía mucha sed. He entrado en la taberna a saciarme de leche y, ya ve Vd., ahora no me aguantó. ¡Quién lo diría!

El «sinsaquismo»

Cada día aparecen nuevas modas, nuevos estilos y claro, hay que buscarles un nombre apropiado, nuevo, que las particularice y las distinga de todas las demás.

Ahora ha sido en la Argentina donde ha salido al mercado una nueva palabra para expresar la costumbre de no llevar chaqueta.

Debido a la ola de calor en que está sumido aquel país actualmente, son muchos los argentinos que transitan por las calles con la chaqueta al brazo. A eso le llaman «sinsaquismo».

Y por lo visto se han entablado muchas polémicas a este respecto entre los partidarios y los detractores del movimiento sinsaquista. Nos parece que no hay

Después de los Premios "Ciudad de Barcelona"

El Premio de Teatro, Ramón Folch y Camarasa, fué premiado el pasado año en el Certamen Literario del I. E. G.

Una buena noticia para todos los aficionados a la Literatura y especialmente al arte dramático: los premios Ciudad de Barcelona han dado en su última edición un ganador premiado con anterioridad en San Feliu de Guixols: Ramón Folch y Camarasa.

En el Certamen que el Instituto de Estudios Guixolenses organizó el pasado año, en la sección Premio de Teatro, fué concedido el galardón a Ramón Folch y Camarasa, entonces, naturalmente, menos conocido que ahora, aunque era ya vencedor en algún otro certamen de tipo regional: es sabida su actividad en el campo del teatro infantil — de casta le vie-

ne — y los componentes del Jurado de Teatro de nuestro Certamen estuvieron concordes en apreciar la habilidad y buen tono de la obra de Folch «Tres Secrets», muy bien desarrollada y conducida, así como escrita con pluma agil y pulcra. Las someras informaciones que hasta el momento han llegado acerca de la obra premiada en Barcelona coinciden en señalarla como una comedia excelentemente trabada, que acredita un profundo ingenio teatral.

Vaya a Ramón Folch y Camarasa la felicitación pública del I. E. G. y el deseo de que sus éxitos sean tantos como las obras que produzca.

UN CHISTE CADA SEMANA

—¿Nombre?
—Bonifacio Rico Gallardo.
—¿Natural?
—Lo de Bonifacio. sí. Lo demás es puro cuento.

PRESENTADO POR
GUBIAS Y TUBOS
BELLVEHÍ

Carrerilla Semanal

DE FUTBOL

El pleito Guixols — Anglés ha llegado a su final con razón de nuestra parte contra de nuestro rival. Tenemos, pues, un equipo de fútbol en situación de jugar buenos partidos dentro de nuestra región, y de conquistar laureles si mantiene su tesón ¡Viva el Guixols campeón!

MORALEJA

En deporte o donde sea la razón debe imperar, quien malas artes emplea no debe nunca ganar



para tanto, Aquí hace muchos años que, sin tantos remilgos, nos quitamos la chaqueta siempre que nos es torba. Sin ruidos ni alharacas. Eso sí, según donde y en qué circunstancias, Y nos parece muy bien.

ANCORA